

Curriculum vitae de Gilbert Flam



Gilbert Flam

Né le 31/05/1949 (Paris-France)

Marié

2 enfants

Langues de travail: français;anglais

Depuis 2015, je suis magistrat honoraire placé auprès de la Procureure de la République de Bobigny, chargé de la mise en œuvre de la politique judiciaire de la ville et des politiques de prévention de la délinquance et de la radicalisation en Seine-Saint-Denis.

Je suis membre du Bureau exécutif de la Ligue Internationale Contre le Racisme et l'Antisémitisme (LICRA), président de la commission des affaires européennes et internationales de la LICRA

De 2012 à 2014, en tant qu'Inspecteur à l'Inspection Générale des services judiciaires, j'ai réalisé des audits de fonctionnement dans une dizaine de juridictions (TGI, Tribunaux de commerce et Conseils de prud'hommes).

J'ai élaboré des rapports thématiques, en collaboration avec les représentants des autres Inspections générales, notamment en matière de droit environnemental.

J'ai été, à cette période, le représentant de l'IGSJ à la Mission permanente d'évaluation de la politique de prévention de la délinquance.

De 2003 à 2011, j'ai exercé en tant que Vice-Procureur au Parquet de Paris,

De 1992 à 2002, j'ai été Magistrat détaché au ministère de la Défense, chef d'un département d'analyse et de recherche sur les nouvelles menaces (criminalité transnationale, grands trafics, blanchiment et corruption).

J'ai réalisé, en collaboration avec le secrétaire général de TRACFIN, un audit du dispositif anti-blanchiment du Sénégal. J'ai participé au programme européen d'audit du système judiciaire roumain et à la mise en place du Parquet général anticorruption.

Auparavant et depuis ma formation à l'École Nationale de la Magistrature (1984-1985), j'ai occupé plusieurs postes dans la magistrature et en détachement :

- 1990-1991 : conseiller juridique au Crédit Lyonnais, en charge, notamment, des questions de déontologie.
- 1989-1990 : conseiller technique au cabinet du Secrétaire d'Etat aux transports, chargé des questions juridiques et budgétaires.
- 1988-1989 : magistrat à l'administration centrale du ministère de la Justice, Direction des affaires criminelles et des grâces.
- 1986-1987 : juge d'instruction, spécialisé dans les affaires économiques et financières au Tribunal de Grande Instance d'Évry.